

Gebetswoche für die Einheit der Christen

In den Kelsterbacher Kirchen vom 27. Juni bis 03. Juli 2022



Die Veranstaltungen:

1. | Montag, 27/06/22, 19:00 Uhr, Gebetsabend, Christuskirche.
Von der Petrusgemeinde gestaltet zum Thema: „Vater unser im Himmel, geheiligt werde dein Name.“
2. | Dienstag, 28/06/22, 19:00 Uhr, Gebetsabend, Herz-Jesu Kirche.
Von der St. Martinsgemeinde gestaltet zum Thema: „Dein Reich komme.“
3. | Mittwoch, 29/06/22, 19:00 Uhr, Gebetsabend, St.-Martinskirche.
Von der Friedensgemeinde gestaltet zum Thema:
„Dein Wille geschehe wie im Himmel so auf Erden.“
4. | Donnerstag, 30/06/22, 19:00 Uhr, Gebetsabend, Friedensgemeinde.
Von der römisch-katholischen Gemeinde gestaltet zum Thema:
„Unser täglich Brot gib uns heute.“
5. | Freitag, 01/07/22, 19:00 Uhr, Gebetsabend, Markuskirche.
Von der Christuskirchengemeinde gestaltet zum Thema:
„Und vergib uns unsere Schuld, wie auch wir vergeben...“
6. | Samstag, 02/07/22, 19:00 Uhr, Gebetsabend, Petrusgemeinde.
Von der koreanischen Uri Gemeinde gestaltet zum Thema:
„Und führe uns nicht in Versuchung.“
7. | Sonntag, 03/07/22, 18:00 Uhr, Abschlussgottesdienst, Christuskirche.
Von allen gestaltet zum Thema: „Das Vaterunser.“
Zum anschließenden Grillen sind alle herzlich eingeladen.
Bitte bis zum 29/06/22 im Gemeindebüro anmelden unter
christuskirchengemeinde.kelsterbach@ekhn.de

„Die Ökumene lebt davon, dass wir Gottes Wort gemeinsam hören und den Heiligen Geist in uns und durch uns wirken lassen. Kraft der dadurch empfangenen Gnade gibt es heute vielfältige Bestrebungen, durch Gebete und Gottesdienste die geistliche Gemeinschaft zwischen den Kirchen zu vertiefen und für die sichtbare Einheit der Kirche Christi zu beten.“
Charta Oecumenica, Leitlinie 5

